

Diputado Beltrán reiteró su respaldo a Carabineros en reunión con nuevo general director

El Parlamentario Mallequino, en su encuentro con el general director Marcelo Araya Zapata, señaló que la institución de las carabinas cruzadas ha hecho un gran trabajo, particularmente, en el Estado de Excepción.

El diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva se reunió con el nuevo general director de Carabineros, general (CAR) Marcelo Araya Zapata, encuentro en el que reiteró su respaldo para con la institución y reconoció el gran trabajo que despliegan a lo largo del país, pero particularmente en la región de La Araucanía.

“Como siempre lo he dicho —manifestó— Carabineros, así como las demás instituciones policiales del país, han hecho un magnífico trabajo para salvaguardar la seguridad de los chilenos y por eso siempre hemos planteado en el Congreso Nacional y a los representantes del gobierno, la necesidad de ofrecerles mejor equipamiento y mejores condiciones de trabajo”.

En ese sentido, el Parlamentario Mallequino conversó con el general Araya Zapata acerca de su preocupación por los temas de seguridad en La Araucanía y el nuevo aumento de los casos de terrorismo y las condiciones en las que están laborando los funcionarios de Carabineros en la IX Región, cuyo trabajo agradeció profundamente.

“Siempre hemos estado a favor del Estado de Excepción —señaló— particularmente para respaldar el gran trabajo de Carabineros; agradezco la gestión que ha realizado Carabineros de Chile en La Araucanía, tanto en la prevención como en la persecución del delito”.

Asimismo, el diputado Beltrán destacó la necesidad de seguir fortaleciendo el traba-

jo con la ciudadanía y se puso a disposición para seguir articulando todo el trabajo en materia de seguridad con las distintas comunas y para, a través de los proyectos de ley o iniciativas legales, fortalecer la labor de Carabineros.

De igual modo recalcó que se mantendrá en permanente defensa de los carabineros, en búsqueda de mejores condiciones de trabajo para ellos pues el trabajo que cumplen en beneficio de los ciudadanos es incommensurable.

Finalmente Juan Carlos Beltrán agradeció al general director de Carabineros, Marcelo Araya Zapata, su buena disposición al recibirlo, le deseó éxito en su nueva responsabilidad y le aseguró que Carabineros siempre contará con su apoyo.

